

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0090/2023

**Ecatepec, Estado de México, 25 de enero de 2023**

**DETIENEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN SUJETO  
POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO CON  
VIOLENCIA**

- *La acción, es resultado de una denuncia ciudadana.*
- *El detenido cuenta con una orden de aprehensión por el ilícito de robo de vehículo, perpetrado de manera violenta.*

Resultado de una denuncia ciudadana, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un sujeto aparentemente implicado en el delito de robo con violencia.

Policías estatales realizaban recorridos de seguridad sobre la carretera Lechería - Texcoco, a la altura de la calle Álvaro Obregón, en la colonia Lázaro Cárdenas, de esta demarcación, cuando fueron abordados por un hombre quien refirió que momentos antes, un individuo lo había amagado con un cuchillo para despojarlo de sus pertenencias.

El afectado manifestó que mientras esperaba el transporte público, dicho sujeto se le acercó, poniéndole un cuchillo a la altura de las costillas, así mismo con palabras altisonantes para lograr su cometido.

Con la información aportada, los uniformados iniciaron despliegue de búsqueda, logrando ubicar al sospechoso. Acorde al protocolo de actuación, le solicitaron una

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

revisión y hallaron entre sus ropas, un cuchillo con mango de madera de aproximadamente 25 centímetros de largo y dinero en efectivo.

Cabe señalar que de acuerdo a los registros en plataformas institucionales, el detenido cuenta con una orden de aprehensión por el delito de robo de vehículo con violencia, girada el pasado 14 de junio del 2022.

Después de hacer saber el constitutivo del delito y notificar los derechos que la ley confiere, Óscar “N” de 47 años de edad fue trasladado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para posteriormente ser ingresado al Penal de Chiconautla.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.